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(I lavori iniziano alle ore 09.35 con l'esame del punto all'o.d.g.
inerente a "Svolgimento interrogazioni e interpellanze")

*****

Interrogazione a risposta orale n. 935 presentata da Valle inerente "Nomine
Federcasa Piemonte"

PRESIDENTE

Iniziamo i lavori con l'esame dell'interrogazione a risposta orale n. 935, presentata dal
Consigliere Valle.

La Giunta ha chiesto di rispondere all’interrogazione ordinaria delegando l’Assessore
Chiara Caucino.

Prego, Assessore, ne ha la facoltà per cinque minuti.

CAUCINO Chiara, Assessore alle politiche della famiglia, dei bambini e della casa;
sociale

Grazie, Presidente, ma sarò molto più celere.
Il Consigliere interrogante, il Consigliere Valle, chiede alla Giunta regionale se siano

regolari le nomine a Presidente e a Vicepresidente di Federcasa Piemonte, conferite al signor
Fabio Tassone e al signor Leo Spataro.

A questo fine, si rileva che Federcasa è un’associazione avente personalità giuridica
privata, propria, quindi non soggetta in alcun modo a un controllo, un indirizzo o un
coordinamento da parte della Regione, quindi da parte dell’istituzione che rappresento. Le
modalità di funzionamento rispetto a Federcasa, Consigliere, sono assolutamente individuate,
stabilite e disciplinate dal proprio Statuto. Gli accadimenti relativi a questa associazione
esulano completamente da qualsivoglia coinvolgimento dal punto di vista, non solo
istituzionale, ma anche normativo, perché non sussiste alcuna normativa che crei un
collegamento tra questa realtà e la Regione, quindi esulano da qualsiasi coinvolgimento della
realtà istituzionale regionale. Non spetta quindi alla Regione pronunciarsi, perché lo faremmo
senza nessun tipo di legittimità, sulla regolarità o meno degli atti assunti da parte di
Federcasa nell’ambito della propria attività.

Dispiace, ma questo è quanto in dovere conferire, dire e rappresentare: non siamo nelle
condizioni di poter esprimere un giudizio su quanto accaduto a livello di Federcasa, perché non
ne abbiamo la legittimità, né istituzionale né normativa.

Grazie.

PRESIDENTE

Ringraziamo l’Assessore Chiara Caucino per la risposta; ha chiesto di replicare alla
risposta il Consigliere Daniele Valle.

Prego, Consigliere, ne la facoltà per cinque minuti.

VALLE Daniele
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Grazie, Presidente.
Grazie al cielo sappiamo che almeno la tutela giurisdizionale non si invoca in Regione,

perché ci mancherebbe che gli riconoscessimo anche questa competenza; però, secondo me, era
importante porre il punto dell’interrogazione, ossia che la Regione fosse informata di quanto
capitato. È vero che Federcasa è un'associazione di carattere privato, ma i soci di Federcasa
sono, per natura esclusiva, le Agenzie per la Casa dei diversi territori piemontesi e non solo.
La Regione, nel momento in cui nomina i suoi rappresentanti all’interno delle ATC,
inevitabilmente finisce per delineare la composizione sociale dell’organo assembleare di
Federcasa, perché sono soci necessari. È inevitabile, non possono essere altri.

In questo quadro, il fatto che si sia proceduto alle nomine in sfregio alle norme che
statutariamente, per quanto riguarda l'associazione, presiedevano alla convoca dell’assemblea,
è qualcosa che la Regione doveva sapere. Penso sapesse; in ogni caso, dopo questa
interrogazione è venuto a saperlo, perché penso che ci saranno sicuramente conseguenze in
merito al comportamento degli attuali amministratori delle Agenzie per la Casa che hanno
provveduto a cambiare gli organi di Federcasa in sfregio alle norme dello Statuto.

Grazie.

PRESIDENTE

Ringraziamo il collega Valle per la replica.

*****

OMISSIS

(Alle ore 10.03 il Presidente dichiara esaurita la trattazione del punto all'o.d.g.
inerente a "Svolgimento interrogazioni e interpellanze")

(La seduta inizia alle ore 10.15)


